

"missions du monde. Dans ce second cas — il me semble que c'est celui que vous désirez — Son Eminence a suggéré de recueillir les adhésions des missions françaises, italiennes, belges, etc., de manière que toutes les missions soient représentées "dans ce plébiscite en faveur de la céleste "Soeur des Missionnaires."

Les prières ferventes qui, de toutes les missions de l'univers montent vers la glorieuse sainte Thérèse de Lisieux, et la pluie de roses merveilleuses qu'Elle laisse tomber sur elles, nous assurent que notre proposition recevra partout un accueil enthousiaste. S'il en est ainsi, j'ai le rare privilège de prier Votre Grandeur de donner à notre supplique son adhésion écrite de sa main — soit dans sa langue maternelle, soit en latin — sur la feuille incluse ici à cette intention, et d'y apposer son sceau épiscopal. Je la prierais de plus de laisser une marge assez large, car ces feuilles précieuses seront reliées en un beau volume pour être présenté à Sa Sainteté. Nous serions heureux, Monseigneur, si vous vouliez bien faire signer, à la suite de votre nom, les prêtres de votre Maison, et me retourner dans le plus court délai possible, ce témoignage de confiance en Celle qui réalise si parfaitement sa promesse de "passer son ciel à faire du bien sur la terre", sainte Thérèse de Lisieux, "l'Etoile du Souverain Pontife, Pape des missions."

Daignez agréer les remerciements fraternels de Monseigneur Charlebois, et bénir, avec ses intentions, celui qui a l'honneur de se dire, de Votre Grandeur, le très humble et très respectueux,

Paul-A.-Lionel BERNARD,
chargé par Monseigneur de solliciter
la signature de Nos Seigneurs.

Le 4 avril 1926.

Ville de Beloeil, Province de Québec, Canada.

* * *

M. Bernard a reçu deux cent dix-huit lettres et signatures d'archevêques, d'évêques, de vicaires et de préfets apostoliques de Suède, de Norvège, du Danemark, de Finlande, des deux Amériques, d'Asie, d'Afrique et d'Océanie, toutes demandant que "Notre Bien-Aimé Pontife Pie XI proclame bientôt solennellement sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus, patronne spéciale des missionnaires (hommes et femmes) et des missions du monde entier."

Ces signatures furent transmises au Saint-Père par Mgr Ovide Charlebois le 19 mars 1927, accompagnées de la lettre suivante :